

Ministerio de la Mujer premia a 16 colaboradoras del programa Mujeres al Volante

LAS CONDUCTORAS FUERON CAPACITADAS SOBRE LA LEY DE TRÁNSITO



Las homenajeadas conducen camiones recolectores de desechos sólidos.

El Ministerio de la Mujer reconoció a 16 mujeres que forman parte del programa “Mujeres al Volante”, quienes se desempeñan como conductoras de camiones recolectores de desechos sólidos, como parte de las políticas de igualdad de género que ejecuta el cabildo.

El alcalde Manuel Jiménez y la vicealcaldesa Ángela Henríquez, encabezaron la actividad junto a Melecia Almonte, viceministra de Coordinación Intersectorial del Ministerio de la Mujer.

“Las mujeres pueden, y lo demuestran cada vez que se les abre una oportunidad. Por eso nuestra tarea es crear las oportunidades y las condiciones para prepararlas y que puedan optar por cualquier cargo y ganarse su sustento y el de sus familias”, explicó Jiménez.

Las palabras de agradecimiento estuvieron a cargo de Lucy Castro, quien habló en representación de las mujeres reconocidas.

Además de Lucy Castro, responsable del programa Mujeres al Volante, también fueron reconocidas Alba Iris Pérez Zayas, Santa Isabel Francisca Cabrera, María Elizabeth Lebrón Polanco, Raysa Isabel Cabrera Martínez, Sugrey Rosalba Aponte Guridi, Romaylin Acevedo, Mencía Ataveida, Maribel Pérez Plácido, Lilibel Novas Peña, Ana María Rodríguez Calazán, Genny Carolina Santiago, María Estela Acosta, Mercedes Gómez, Merary Margarita de León Ferreras y Yadira Elizabeth López Morales.

Las mujeres tienen a su cargo la conducción de las nuevas flotillas de camiones recolectores de desechos sólidos, adquiridas por el Ayuntamiento, función que ejercen con gran responsabilidad y alto nivel de desempeño.

El programa “Mujeres al Volante” se enmarca dentro de las políticas de inclusión contemplada en las leyes nacionales sobre equidad de género.



Alcalde Manuel Jiménez entrega lote de obras a sectores Nuevo Amanecer, La Grúa y Brisas de Mendoza



El alcalde Manuel Jiménez entregó un lote de obras a los sectores Nuevo Amanecer, La Grúa y Brisas de Mendoza.

El alcalde Manuel Jiménez entregó un lote de obras a los sectores Nuevo Amanecer, La Grúa y Brisas de Mendoza, con el objetivo de beneficiar y mejorar localidad de vida de los munícipes.

Jiménez destacó la importancia de brindar espacios fundamentales para el desarrollo de la sociedad.

Expresó que “Esto mejora la calidad de vida de los que viven aquí, esto hace decente el camino (..), nosotros aquí vamos a realizar un buen operativo de embellecimiento para las familias; estamos muy contentos con la colaboración que la comunidad tuvo para que esta obra se concluyera felizmente”.

Anunció que para la tercera etapa del proyecto se acondicionará un espacio recreativo para el sano esparcimiento de la gente.

“Los niños son los más importantes de una ciudad, si los niños no tienen dónde jugar, hay problemas, y los problemas no son con los niños, los problemas serán con los jóvenes que ellos sí han crecido, sin amigos, sin lugar para jugar, sin dónde correr; esas cosas son fundamentales para que una sociedad se desarrolle. En la tercera etapa haremos algo para los niños, porque eso sí es de verdad que necesitan espacio para su felicidad”, agregó el funcionario municipal.

Por su lado, la ex presidenta de la Junta de Vecinos “La Eficaz”, Rafaela Pérez, agradeció en nombre de las comunidades por los trabajos realizados.

Dentro de las obras entregadas están la construcción de aceras, contenes y callejones peatonales en los sectores: Brisas de Mendoza, La Grúa y Nuevo Amanecer, a un costo de 11 millones 944 mil 677 pesos con 55 centavos.

Esta iniciativa busca dar cumplimiento a la ley 170-07, sobre el Presupuesto Participativo Municipal.

Al evento asistieron también, el director de Ingeniería y Obras del Ayuntamiento, Héctor Garibaldi; la directora de Fiscalización y Obras, Neferty Félix; la ex secretaria general del cabildo, Jehimy Núñez; el mini alcalde de Mendoza, Kelvin Salas; el presidente de la Federación de Juntas de Vecinos, Samuel Medrano; la coordinadora de Supervisión y Fiscalización, Elba Familia, así como los encargados de la empresa contratista Constructora Angomás.

Un reconocimiento a la trayectoria del poeta Tomás Castro Burdiez



El Ayuntamiento reconoce la trayectoria literaria del poeta Tomás Castro Burdiez

El Ayuntamiento, a través de su Dirección de Cultura, reconoció la trayectoria literaria del poeta Tomás Castro Burdiez, durante un acto encabezado por el alcalde Manuel Jiménez, donde se le entregó una placa que destaca su labor literaria desarrollada en el país a beneficio de los dominicanos que gustan del género de la poesía.

La actividad fue desarrollada en el salón de eventos del Cabildo, cuya mesa de honor, además de Jiménez, estuvo integrada por el director de Cultura, Guillermo Martínez; la encargada del Área Literaria, María Ortíz; el director de la Biblioteca de Villa Duarte, Dionisio de Jesús y el escritor Víctor Hugo Morales.

El alcalde Jiménez dijo que cree en la cultura, “pero no de boca, pues de boca cualquiera cree. No hay forma de desarrollarse a menos que sea a través de la cultura, pero no tendrá desarrollo, sino vincula al sentimiento del ser humano que se desarrolla a través de las artes”.

Destacó que Castro Burdiez forma parte de ese ejército de poetas y escritores que hoy existe en la República Dominicana y que pueden hablar a través de la poesía.

“Tomás Castro Burdiez es un poeta atrevido, que coincidió mucho con nosotros, ya que, como ustedes saben, hacemos canciones atrevidas, no importa el género ni el contenido, si son sociales son muy atrevidas, entre ellas temerarias”, dijo Jiménez.

Sostuvo que conoció la poesía de Castro Burdiez en los 80s, donde se dio cuenta que coincidíamos en las palabras.

Por su lado, el director de Cultura, Guillermo Martínez, habló de las bondades que adornan la poesía del laureado escritor Castro Burdiez.

Mientras que el galardonado, Castro Burdiez, tras agradecer el reconocimiento al alcalde y al Ayuntamiento, expresó que se sintió honrado y emocionado por el mismo, por venir de su amigo Jiménez.

Resaltó el trabajo poético que ha realizado en la Biblioteca de Villa Duarte, para llevar conocimientos a los niños.

Estatua monumental dedicada a Manolo Tavárez Justo

LA OBRA SE ENCUENTRA UBICADA EN EL PASEO DE LA HISTORIA



Alcaldía develiza estatua monumental dedicada a Manolo Tavárez Justo.

El alcalde Manuel Jiménez, familiares y ex integrantes del Movimiento 14 de Junio, develizaron una estatua monumental dedicada a Manuel Aurelio Tavárez Justo (Manolo), en el marco de los actos conmemorativos del 60 aniversario del levantamiento guerrillero y constitucionalista de noviembre de 1963.

El alcalde Jiménez dijo que “Estamos haciendo de Santo Domingo Este una ciudad con memoria, una ciudad patriótica, una ciudad vinculada a los mejores ejemplos de nuestra historia nacional. Y, sin duda alguna, Manolo Tavárez Justo es un Héroe Nacional, que debe y estará en el centro de nuestra ciudad, para que la niñez, la juventud y toda la comunidad conozcan y recuerden su ejemplo de dignidad”.

La composición monumental del artista Yussep García Vásquez, formará parte del Paseo de la Historia del municipio, creado por la actual gestión del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (en el extremo Oeste de la avenida coronel Rafael Tomás Fernández Domínguez).

El acto solemne contó con la participación de Minou Tavárez Mirabal, hija del líder histórico del 14 de Junio; el presidente de la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, Juan Pablo Uribe; Fidelio Despradel, ex guerrillero y dirigente del movimiento, Iván Rodríguez Pillier y otros catorcistas que se dieron cita para honrar la memoria y el legado de Manolo.

Reconocimiento póstumo

En el acto de develizamiento de la estatua dedicada a Tavárez Justo, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este también hizo un reconocimiento póstumo a Raúl Pérez Peña (Bacho), y a Iván Rodríguez Pillier, x compañeros de Manolo en el 14 de Junio y en el levantamiento del 1963.



Dominicanos en el Exterior ya tienen un Boulevard en Santo Domingo Este

EL PASEO, UBICADO EN SANTO DOMINGO ESTE, INCLUYE SIETE BUSTOS EN HOMENAJE A FIGURAS COMO MARÍA MONTEZ, FELIPE ROJAS ALOU, EL DOCTOR RAFAEL LANTIGUA, EL COMPOSITOR MARIO DE JESÚS, FRANCISCO (PACHÍN) RAMÍREZ, ENTRE OTROS



El presidente de la República, Luis Abinader y el alcalde Manuel Jiménez, inauguraron el “Boulevard del Dominicano en el Exterior”, ubicado en este municipio, mediante el cual se les rinde homenaje a los dominicanos y dominicanas que representan dignamente a la República Dominicana en diferentes partes del mundo. Abinader y Jiménez develizaron los bustos representativos de grandes dominicanos destacados en el exterior en los ámbitos del deporte, la cultura, el trabajo social, el liderazgo político, la educación, la salud y otras áreas, al tiempo de entregar reconocimientos especiales a otras grandes figuras de la dominicanidad y que han colocado en alto la bandera dominicana en playas extranjeras.

Reconocimientos

Por su trayectoria de éxitos en el exterior, el mandatario dominicano y el principal ejecutivo del Ayuntamiento, entregaron un reconocimiento especial a Gregorio Matías Rosario, Pablo Rodríguez, la Asociación de Bodegueros, Brian De Peña, Manuel -Manny- Mota, George Acevedo, Rosa Kasse y la Asociación de Dominicanos en Raleigh.

Asimismo, recibieron una placa de reconocimiento especial, los señores Alfred Joel Horford Reynoso -Al Horford-, Karines Reyes, Yuderka Tapia, Carlos Acevedo, la Federación de Taxistas de N.Y., Guillermo Linares, Ydanis Rodríguez, Nurys De Oleo, Juan Tapia Mendoza, Enrique Rojas, Ramón Rodríguez Santos y Bienvenido Lara.

El Boulevard

El “Boulevard del Dominicano en el Exterior” se encuentra ubicado en el Paseo de la calle Mirador del Este, entre la avenida España y el Faro a Colón.

En su centro se levantan los bustos en homenajes a María Montes, conocida como la “Reina del Technicolor”, la actriz dominicana más destacada en la llamada “Época de Oro” de Hollywood; al doctor Rafael Lantigua, médico ejemplar dominicano, graduado en medicina interna y endocrinología, en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), empezó a ejercer su carrera en 1985, en los Estados Unidos, destacado en el Hospital Presbyterian, siendo además líder en el departamento de Salud Comunitaria, de la Universidad de Columbia, en Nueva York.

También, a Mario de Jesús Báez, un destacado compositor y editor musical, con más de 300 canciones interpretadas por artistas de fama mundial, y a Felipe Rojas Alou, primer dominicano en jugar béisbol regularmente en las Grandes Ligas.

El público disfrutará también en el paseo de los bustos dedicados a Francisco Pachín Ramírez, destacado líder comunitario dominicano en Puerto Rico, desde 1963, es ingeniero y constructor, fundó la Alianza Dominicana y otras instituciones para organizar la comunidad dominicana en esa isla; y a Mercedes Lourdes Frías, política y activista comunitaria, es la primera dominicana en llegar a la Cámara de Diputados de Italia.

El “Boulevard del Dominicanos en el Exterior” forma parte de la política de creación de la identidad municipal de Santo Domingo Este y se encuentra ubicado en el polígono turístico y cultural que desarrolla la gestión del alcalde Jiménez, cerca del Faro a Colón, las dos plazas a Juan Pablo Duarte, Chenchá Espacio Abierto, el Monumento a la Caña, el Malecón de la avenida España, la Ermita del Rosario, la Parada de la Cultura y otros espacios rescatados, intervenidos o construidos por la actual gestión municipal.

263 jóvenes se gradúan en las escuelas laborales



Estudiantes de las escuelas laborales fueron certificados en diferentes oficios.

El Ayuntamiento, a través de su Dirección de Desarrollo Social, graduó a 263 jóvenes en sus escuelas laborales, en las áreas de sublimación, lutería, ebanistería, tapicería, moda y bisutería, entre otras.

El alcalde Manuel Jiménez destacó la importancia de estos cursos de formación como una manera de premiar la creatividad de los jóvenes y dijo que estos programas brindan a los estudiantes la oportunidad de desarrollar sus habilidades en áreas que pueden convertirse en su futura carrera profesional.

“Este jardín de conocimiento representa el fruto del esfuerzo y dedicación de los jóvenes, así como el compromiso de la Alcaldía con el desarrollo de la comunidad”, resaltó Jiménez.

Agregó que se hizo hincapié en la importancia de fomentar la creatividad y la confección de utensilios a partir del reciclaje, brindando a los jóvenes un espacio para desarrollar su creatividad.

“Cuando llegamos aquí, las escuelas existían, pero estaban todas cerradas, es decir, no daban nada de clases; algunas estaban ocupadas por familias, indigentes, desaprensivos; pero este jardín florecido de conocimiento surgido de estos lugares que estaban abandonados, claro que nos hacen muy felices y nos muestra de verdad a qué vinimos nosotros a la Alcaldía”, expresó el alcalde.

En tanto, la directora de Desarrollo Social del Ayuntamiento, Olga Haché, motivó a los jóvenes graduando a aprovechar el conocimiento para realizar sus emprendimientos.

Estos jóvenes provienen de diferentes academias, como la del INVI, de los Mina; Moisés, Jardines del Ozama y el Duarte.

Durante la ceremonia de graduación, los jóvenes recibieron certificados en distintas especialidades técnicas profesionales, tales como sublimación, lutería, ebanistería, tapicería, moda y bisutería.

Los cursos

La sublimación es un arte que permite transferir imágenes a diferentes materiales, como tela, cerámica o metal. Los graduandos aprendieron las técnicas necesarias para realizar diseños únicos y personalizados.



El Ayuntamiento y la empresa Cana Films anuncian la creación de un estudio-escuela de cine

EL PROYECTO PERMITIRÁ GENERAR EMPLEOS DE CALIDAD Y CONTRIBUIR AL DESARROLLO DEL TALENTO LOCAL



El ASDE y la empresa cinematográfica Cana Films anunciaron la ejecución del proyecto conjunto Under The Bridge Productions.

El Ayuntamiento y la empresa cinematográfica Cana Films anunciaron la ejecución del proyecto conjunto Under The Bridge Productions, mediante el cual se construirá un Estudio Escuela Cinematográfico, el cual permitirá la formación de jóvenes del municipio y del país en distintas áreas técnicas relacionadas con el cine, la creación de producciones locales y extranjera y la contribución al desarrollo del talento local.

El alcalde Manuel Jiménez hizo el anuncio del proyecto durante un acto realizado en el salón de Gabinete, en el Palacio Municipal, donde también participaron el gerente general de Cana Films, Nefi Adonis y representantes de la industria del cine.

Jiménez expresó que “todo lo que implique desarrollo para Santo Domingo Este y nuestra gente será impulsado por esta Alcaldía, y seguiremos haciendo todos los esfuerzos que sean necesarios para el desarrollo del arte y la cultura en el municipio, para que los jóvenes cuenten con un oficio que les cambie su calidad de vida y les garantice su desarrollo profesional”.

El gerente general de Cana Films, Nefi Adonis, presentó un audiovisual de lo que será el proyecto, el cual entiende que estimulará la industria nacional, reduciendo en gran medida la dependencia de producciones extranjeras, motivando la inversión local y externa y promoviendo la cultura local.

El proyecto

La escuela-estudio de cine estará ubicada debajo del puente Duarte, en el sector Villa Duarte, y será conectada con el punto cultural “Chencha: Espacio Abierto”, ambos conformando un espacio que una vez concluido se denominará “El Paseo del Arte”.

El proyecto, que tendrá una inversión privada de 45 millones 336 mil 337 pesos con 88 centavos, tiene como objetivo desarrollar una industria cinematográfica en Santo Domingo Este, con características internacionales, orientada a la producción de audiovisuales, como: películas, documentales, videos musicales, entre otros.

